

土肥こども園の津波対策に関する決議

伊豆市議会福祉環境委員会では、平成23年6月8日にこども園を含む10の所管施設の視察を行いました。

土肥こども園の建物は鉄骨造り一部2階建てで、園舎内は木造調づくりの広々とした部屋があり、園児にとっても大変環境の良い施設と感じました。しかし、園長からの説明で去る3月11日の東日本大震災の津波による被害を鑑みると、こども園の園舎の鉄骨2階部分では、一時的な避難施設としては機能しないことが確認され、避難場所として指定されている道路向かいにある土肥中学校グラウンドへ避難する訓練の話を伺いました。

現状では、津波が来るまでの短時間に園児を土肥中学校グラウンドまで引率誘導は、危険であるということが確認されました。

いつ来るかわからない地震に対し、園周辺土肥地区の津波対策も考慮しなければならないことは承知しておりますが、乳幼児を預かる市施設としては、今後想定される地震や津波から最優先に避難を確保できる環境整備が急務であるとの認識で一致しました。

つきましては、早急に土肥こども園内に第1避難場所の整備を行う等、津波に対する万全の備えを講じられるよう強く要望いたします。

以上のとおり決議する。

平成23年6月30日

伊豆市議会

伊豆市長 菊地 豊 様